

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1. Latar Belakang

Projek yang dibuat adalah website pembantu bagi para perusahaan untuk membuat laporan-laporan kegiatan *CSR* yang dilakukan sebuah perusahaan. Hal yang melatar belakangi sistem ini dibuat adalah untuk membantu para perusahaan-perusahaan untuk membuat laporan-laporan kegiatan yang mereka lakukan dan tidak perlu melaporkan kegiatan yang mereka lakukan secara manual lagi.

Para perusahaan-perusahaan membuat laporan-laporan kegiatan pada saat ini masih serba manual di zaman yang serba digitalisasi pada sekarang ini, sehingga pendataan kegiatan tersebut masih belum efektif dalam pengelolaan datanya. Dari kasus tersebut, kami ingin mencoba untuk mengoptimalkan pendataan laporan-laporan kegiatan dari setiap perusahaan tersebut dengan membuat sebuah aplikasi yang nantinya digunakan untuk membuat laporan-laporan kegiatan dari masing-masing perusahaan. Aplikasi yang akan dibangun berbasis *website* dengan menggunakan *framework Codeingiter* versi 3 , *framework* ini dipilih karena salah satu *framework* yang begitu terkenal di Indonesia dan juga memiliki banyak komunitas sehingga nantinya dapat memudahkan dalam proses pembuatan aplikasi ini. Aplikasi dengan nama SILAKECSR ini akan diimplementasikan pada Dinas Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Bengkalis.

Untuk kegiatannya sendiri yaitu *CSR* merupakan komitmen usaha untuk beroperasi secara legal dan berkontribusi untuk meningkatkan kualitas hidup dan tanggung jawab kemitraan dari karyawan dan keluarganya, pemerintah, perusahaan komunitas lokal, dan komunitas luas. *CSR* dapat dilakukan dengan pemberdayaan masyarakat setempat secara nyata yang mana dibutuhkan masyarakat sekitar. (Nayenggita, 2019).

## **1.2 Tujuan dan Manfaat**

Tujuan dari membuat website SILAKECSR ini adalah untuk membantu perusahaan-perusahaan yang ada di Kabupaten Bengkalis untuk memberikan laporan-laporan kegiatan yang mereka lakukan di perusahaan mereka masing-masing.

Manfaat bagi perusahaan bisa memudahkan mereka untuk menginput laporan kegiatan yang mereka lakukan tanpa harus membuat laporan secara manual lagi.

## **1.3 Luaran Proyek Kerja Praktek**

Selama melakukan proyek yang dihasilkan selama melakukan kerja praktek di Badan Perencanaan dan Pembangunan Daerah Kabupaten Bengkalis adalah aplikasi berbasis website yang bernama Rancang Bangun Aplikasi Laporan Kegiatan *Corporate Social Responsibility* Di Kantor Bappeda Bengkalis.

